

Déclaration concernant le protocole d'entente entre le gouvernement du Canada et le gouvernement de l'Alberta

« L'Alliance nouvelles voies salue le leadership de la première ministre Danielle Smith et du premier ministre Mark Carney, qui œuvrent à instaurer des conditions favorables à la croissance de cette industrie essentielle et à l'apport de celle-ci à l'économie du Canada. »

Déclaration concernant le protocole d'entente entre le gouvernement du Canada et le gouvernement de l'Alberta

DATE DE PUBLICATION : 27 novembre 2025

« L'Alliance nouvelles voies salue le leadership de la première ministre Danielle Smith et du premier ministre Mark Carney, qui œuvrent à instaurer des conditions favorables à la croissance de cette industrie essentielle et à l'apport de celle-ci à l'économie du Canada. Le pétrole canadien est un moteur économique majeur pour le pays, en plus de contribuer à la sécurité énergétique dans un monde incertain.

« Afin de renforcer l'économie et l'avenir énergétique du Canada, nous devons accroître nos capacités de transport par pipeline et améliorer l'accès aux marchés. Nous devons également doter le Canada de cadres financiers et réglementaires clairs et concurrentiels, notamment de politiques carbone qui protègent la compétitivité de notre pays. Aujourd'hui, nous avons franchi une étape importante vers la réalisation de notre objectif commun, qui consiste à faire croître l'industrie et l'économie canadienne.

« Nous nous réjouissons à l'idée de collaborer avec les gouvernements albertain et fédéral

au cours des prochains mois afin de concrétiser leur objectif commun : faire du Canada une superpuissance énergétique mondiale. »

Kendall Dilling, président, Alliance nouvelles voies